

La Academia de Peluquería y Estética Pelos ofrece un asesoramiento profesional y actualizado

28/09/2022



Mari Carmen Mancheño, directora, su hermano José Antonio y María José Maestre es la profesora de peluquería.

La Academia de Peluquería y Estética Pelos se fundó hace más de 30 años por Francisco Mancheño. Ahora sus hijos se han convertido en la segunda generación al frente de esta academia, pionera en la comarca. Mari Carmen Mancheño es la directora y trabaja codo a codo con sus hermanos José Antonio y Rocío para ofrecer la mejor formación a sus alumnos. También cuentan con María José Maestre como profesora de peluquería.

Este centro ha sabido actualizarse y estar siempre a la última, no solo en cuanto a la formación del profesorado, sino que sus instalaciones son modernas como corresponde a un centro homologado que oferta todo

tipo de cursos oficiales reglados y no reglados.



Las alumnas aprenden de la mano de profesionales.

Si algo destaca de la Academia de Peluquería y Estética Pelos es la calidad de su profesorado, ya que también son profesionales y compaginan su labor con la formación, lo que les permite contar con una amplia experiencia. Además, ofrecen un asesoramiento continuo y están atentos a la evolución de cada alumno.

La academia dispone de 500 metros cuadrados distribuidas en dos plantas, que están totalmente adaptadas a personas con movilidad reducida para que sea accesible a todas las personas.



Ofrecen diferentes cursos al alumnado.

Están homologados por Conselleria para cursar el grado medio de Peluquería y el grado superior de Estética. Actualmente están en proceso de homologación para colaborar con Labora y que las personas en búsqueda activa de empleo puedan obtener certificados de profesionalidad encuadrados en el marco europeo expedidos por OMAT de peluquería y estética (nivel 1, 2 y 3), y nivel 1 y 2 de peluquería de caballero y barbería.

También ofrecen cursos profesionales de estética en Máster experto en uñas y posticería, Máster maquillaje profesional y Máster extensión de pestañas así como en peluquería para Corte y color, Perfeccionamiento en

peluquería y barbería.

De la misma forma, imparten cursos de perfeccionamiento para profesionales, pues quienes llevan ya años trabajando en el sector desean estar a la última y de esta forma aprenden nuevas técnicas y renuevan conocimientos.



La mayoría de alumnos encuentran trabajo durante los estudios.

La mayoría de alumnos encuentran trabajo durante los estudios, pues este centro ayuda a incorporarse al mundo laboral gracias a su bolsa de trabajo.

Se encuentran en la calle Eduardo Dato, 13 y en Pablo Iglesias, 52, de Elda. Más información en: www.academiapelos.es.



Esta academia ayuda a estar a la última.